

M - How to load a soundset or copy a bank?

The **“Load Current Bank”** function (System/Operations) can be used to reload the currently selected M bank.

For example, if bank 8 is selected in the M and the command is executed, bank “sbank0008“ is loaded from the inserted card.

If you want to load a soundset to bank 12 for example, simply rename the file to “sbank0012“, select bank 12 on M and load it via „Load Current Bank“.

This function also allows whole banks to be copied. For example, if you want to copy bank 13 to bank 10, create a copy of bank 13 with your computer and rename it to “sbank0010”.

If you are on bank 10 in the M and select the command “Load Current Bank”, bank 10 (sbank0010) is loaded.

M - Wie kann ich ein Soundset laden oder eine Bänke kopieren?

Über die Funktion **“Load Current Bank”** (System/Operations) kann die aktuell im M angewählte Bank neu geladen werden.

Hat man zum Beispiel im M die Bank 8 angewählt und führt den Befehl aus, wird die Bank “sbank0008“ von der eingelegten Karte geladen.

Wenn man das soundset z.Bsp. auf Bank 12 laden möchte, muss die Datei umbenannt werden in: sbank0012. Anschließend muss die Bank 12 im M angewählt sein und die Bank kann über die funktion „Load current bank“ geladen werden.

So lassen sich auch Bänke kopieren. Möchte man zum Beispiel die Bank 13 auf Bank 10 kopieren erstellt man mit dem Computer eine Kopie der Bank 13 und benennt diese um in “sbank0010”.

Befindet man sich im M auf der Bank 10 und wählt den Befehl “Load Current Bank” so wird die Bank 10 (sbank0010) geladen.